
Protokoll der Bezirksdelegiertenversammlung vom 20.06.2022 in Inden Altdorf 

 

TOP 1 Begrüßung und Ehrung der Verstorbenen 

Durch den krankheitsbedingenten Ausfall des Vorsitzenden Chr. Tielens, führte der Vertreter 
Christof Reiners die Versammlung und begrüßte die Anwesenden. Danach bat er sich für das 
Gedenken der verstorbenen Schützen zu einer Schweigeminute von den Plätzen zu erheben.  
 
TOP 2 Feststellung der Anwesenheit und der Stimmberechtigten 
Es waren 23 stimmberechtigte anwesend. 
 
TOP 3 Genehmigung der eingegangenen Anträge und der Tagesordnung 
Es wurden keine Anträge gestellt und das Protokoll genehmigt 
 
TOP 4 Genehmigung des Protokolls der Bezirksdelegiertenversammlung vom 12.07.2021 
Das Protokoll wurde mit 20 Jastimmen und 3 Enthaltungen genehmigt 
 
TOP 5 Ehrungen 
Diese sind wegen der Erkrankung des Vorsitzenden ausgefallen 
 
TOP 6 Berichte des Vorstandes 
 
6.1 Vorsitzender 
Der schriftliche Bericht des Vorsitzenden wurde durch Christof Reiners vorgetragen 

6.2 Sportleiter 
Detlef Frohn stellte eine reibungslose Durchführung fest. Er danke im Besonderen den 
Standbetreibern und deren Helfer. Die Termine sollen zukünftig zügiger auf der Homepage 
veröffentlicht werden. 

6.3 Damenleiterin 
Marie-Sophie Mevissen nannte den Termin für den Ladyscup und hatte die Teilnehmer schon 
zusammen. 

6.4 Jugendleitung 
Fred Crützen berichtete über die Aktivitäten. Das Bezirksjugendtraining wird gut 
angenommen und es zeigt sich in den sportlichen Erfolgen, dass der Bezirk gut aufgestellt ist. 
Er bemängelt, dass es keinen Luftpistolennachwuchs gibt. Das führt beim 
Bezirksjugendvergleichsschießen dazu, dass Gewehrschützen einspringen müssen. Jeder 
Bezirk muss 15 Teilnehmer aus dem Bereich Gewehr, Pistole und Bogen stellen. 

6.5 Referenten 
Der Pistolenreferent berichtete, dass bis auf wenige Kleinigkeiten alles gut gelaufen ist. 

Ulrich Pelzer berichtet, dass in der Armbrust alles bestens gelaufen ist. 

Weitere Berichte gab es nicht. 

 



6.6 Ligaleiter 
Bernd Kreus berichtet von der Bezirksliga. 

Es werden 2 Gruppen a 5 Mannschaften bei Luftgewehr Auflage, eine Gruppe Luftgewehr 
Freihand und eine Gruppe KK-Auflage starten. 

Es wird keine Bezirksliga durch fehlende Meldungen in den Pistolenbereichen geben. 

Bemängelt wurde, dass während der Coronapandemie teilweise mit 3 Leuten vorgeschossen 
wurde. Es soll ein Termin lieber verschoben werden, denn so ist es kein Wettkampf. 

6.7 Geschäftsführer 
Dittmar Gerwien stellte den Geschäftsbericht vor. 

6.8 Kassenprüfer 
Helmut Brechmacher und Horst Vorstedt bescheinigten Dittmar Gerwien eine einwandfreie 
Kassenführung.  

TOP 7 Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer stellten den Antrag auf Entlastung des Vorstandes. Die Entlastung wurde 
einstimmig angenommen. 

TOP 8 Finanzplanung 
Dittmar Gerwien stellt den Finanzplan vor. Es soll der Kassenbestand von derzeit 13400,00 € 
auf 7000,00 € reduziert werden. Daher der Vorschlag die Startgelder um 50% zu senken. 

Es gab eine rege Diskussion. Chr. Reiners schlug vor mehr in die Jugend zu investieren, Rolf 
Monius ist gar für Spenden an Hospize oder an Vereine. Zuschüsse an die Damen um ein 
einheitliches Auftreten beim Ladyscup zu gewährleisten. 

Es wurde mit 22 Jastimmen zu 1 Gegenstimme beschlossen, die Startgelder zu halbieren und 
jedes Jahr über weitere Maßnahmen zu entscheiden. 

TOP 9 Anträge 
Es wurden keine Anträge gestellt und somit entfiel dieser Punkt. 

TOP 10 Bezirksmeisterschaften 
Die Termine sollen früher bekanntgegeben werden. Bei 1115 Starter war jeder 4 nicht 
angetreten. Daher die Bitte auch der Standbetreibern, wenn es bekannt ist, den 
Standbetreibern eine kurze Information zukommen lassen. Dann können andere Starter die 
Lagen auffüllen und es muss nicht für zwei Starter eine letzte Lage stattfinden. Durch die 
Veröffentlichung können auch andere Starter (bzw deren Vereine) die Information erhalten 
um die Schützen aufrücken zu lassen. Es wurde auch angeregt die Startzeiten nicht rein nach 
Leistung zu belegen und keine Startzeiten vor 09:00 Uhr. 

TOP 11 Siegerehrung der Bezirksmeisterschaften 
Die Nadeln sind noch nicht da, Detlef Frohn wird die Nadeln nach Verein dann verteilen 

TOP 12 Termine, Anfragen und Mitteilungen 
Dittmar Gerwien erinnerte an die Meldungen zur Gebietsmeisterschaft. Es wurden die Griffe 
unter den Gewehren angesprochen. In diesem Zusammenhang sollten Änderungen der 
Sportordnung zeitnah bekannt gegeben werde. Dazu die Anregung sich den Newsletter des 
RSB kostenlos zu abonnieren. 

Termine: es wurde das Jubiläum des RSB vom 23. – 24.09.2022 erinnert 



Das Bezirkskönigsschießen am 15.10.2022 in Pier. 

Die Termine der Deutschen Meisterschaften wurden den Anwesenden nochmals genannt. 

Es wurde auf den Sachkundelehrgang mi Beginn am 30.10.2022 und deren Veröffentlichung 
auf der Homepage hingewiesen. Dabei wird nochmals auf die Notwendigkeit in der heutigen 
Zeit hingewiesen. 

 

Christof Reiners schloss die Versammlung um 20:36 Uhr mit einem Dank für die angeregte 
Diskussionen. 

 

Für das Protokoll 

   Marie-Sophie Mevissen 

 

 

 

 

 

 

 


